



Mireya García, del Ría de Ferrol, ganó la carrera pedestre de Vegadeo

FERROL

Redacción

La primera prueba de la temporada 96/97 con participación de atletas del Ría Ferrol, se celebró el pasado domingo, la carrera pedestre asturiana entre Vegadeo y Taramundi; 19 kilómetros. La vencedora de esta prueba fue la atleta asturiana Mireya García Jalón, que corre con licencia federativa por el club Ría Ferrol.

La joven deportista que ahora representa a los colores del club de atletismo ferrolano empleó en el recorrido un tiempo de una hora y 25 minutos.

Maratón de Avilés

Esta atleta ya se había proclamado tercera en la media maratón de Avilés, que se celebró en esta localidad el pasado día 20 de octubre. La deportista está dirigida por el técnico ferrolano Moncho Espiñeira.

Por otra parte, en la jornada de la mañana domingo se disputa la fase comarcal escolar de campo

a través, que se organiza a partir de las once de la mañana con la salida de la primera carrera.

Esta prueba está organizada por la Delegación Local de Atletismo aunque cuentan con el patrocinio del Patronato de Instalaciones Deportivas Municipales de Ferrol así como de la Xunta de Galicia.

Control federado

Esta fase comarcal coincide con un control federado de campo a través a partir de la edad juvenil.

Además de la notable participación de los diferentes colegios de la comarca ferrolana, también habrá una notable representación de los dos clubes de atletismo más importantes de la comarca ferrolana, el Ría de Ferrol y el Atletismo Narón.

Esta será una de las primeras pruebas de la temporada en la que compiten los atletas de Ferrolterra, no en vano comienza ya una nueva temporada de atletismo.